SANILHAC

03/2015

## Inauguration de la Calade



Bernard Boiron maire coupe le ruban.

Clest devant une nombreuses assistance qu'à eu lieu l'inauguration de la calade "Le Village-Le Fez" en présence de Robert Vielfaure, président de la communauté de communes du Val de ligne, Pascal Schmitt délégué départemental de l'Ardèche auprès de la Fondation du Patrimoine, Franck Muller responsable d'Envibat, Bernard Boiron maire, les membres du conseil municipal et les enfants de l'école fiers de tenir le ruban.

Bernard Boiron remercia la Fondation du Patrimoine pour l'aide financière de 20 000 € qui a permis à la commune de pouvoir réaliser la totalité des travaux d'un montant de 29 000 € sur une seule année. Il remercia également l'Association Envibat pour le travail accompli, qui permet à des personnes de se réinsérer à nouveau dans la vie active.